
Pièces 2 Pièces

Superficie 50 m²

Référence 3523788

Prix 297 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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À vendre : Découvrez ce charmant appartement de 2 pièces doté d'une terrasse,

situé  à  antibes  (06160),  au  sein  d'une  résidence  construite  en  2021.  Avec  une

superficie de 50,5 m² et une orientation sud-ouest, l'appartement se compose d'un

séjour  spacieux  de  25  M²,  d'une  chambre,  d'une  cuisine  américaine  équipé  et

d'une  salle  de  bains.  Profitez  du  confort  du  chauffage  collectif.  l'appartement,  en

excellent état général, est agrémenté d'une terrasse et bénéficie d'une cave. Il est

situé dans un immeuble récent et est accompagné d'une place de parking en sus.

La commune offre un accès facile à ...

For  sale:  discover  this  charming  2-room  apartment  with  a  terrace,  located  in

antibes  (06160),  within  a  residence  built  in  2021.  With  a  surface  area  of  50.5  m²

and a southwest orientation, the apartment consists of a spacious living room of 25

M²,  a  bedroom,  a  fitted  american  kitchen,  and  a  bathroom.  Enjoy  the  comfort  of

collective heating.  The apartment,  in  excellent  overall  condition,  features a terrace

and comes with a cellar. It is located in a recent building and comes with a parking

space for your vehicle. The town provides easy access to schools of all levels. For

more information on ...

SAGI CITYA

38, bd Foch - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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